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経験し学ぶことが出来ました。準備不足でうまく伝え
られなかったかも知れませんが、その経験は私を成長
させる機会になりました。この 2年間会長さんはじめ
多くの方の暖かい励ましの言葉や意見をいただき感謝
しております。今日は最後の例会出席となりますが、
私は引き続き大学で学びますので、お会いすることも
あると思います。これからもよろしくお願い致します。

　「真実を知る、クイズに挑戦」　　高橋利光会員
　今日は、ハンス・ロスリング著「FACTFULNESS」
という本を紹介し、その中にあるクイズに挑戦し、真
実を知っていただきたいと思います。
　この本は、データーを統計処理したもので、2019年
ベストセラー第 1位、世界で100万部を突破している。
質問 1　現在、低所得国に暮らす女子の何割が、初等

教育を修了するでしょうか？
　　A20％　B40％　C60％　　　　　　〔答えC〕
質問 2　世界で最も多くの人が住んでいるのはどこで

しょうか？
　　A低所得国　B中所得国　C高所得国〔答えB〕
質問 3　世界の人口のうち、極度の貧困にある人の割

合は、過去20年間でどう変わったでしょうか？
　　A約 2倍になった　Bあまり変わっていない
　　C半分になった　　　　　　　　　　〔答えC〕
質問 4　世界の平均寿命は現在およそ何歳でしょうか？
　　A50歳　B60歳　C70歳　　　　　　〔答えC〕
質問 5　15歳未満の子供は、現在世界に約20億人いま

す。国連の予測によると、2100年に子供の数は
約何人になるでしょうか？

　　A40億人　B30億人　C20億人　　　〔答えC〕
質問 6　国連の予測によると、2100年には今より人口

が40億人増えるとされています。人口が増える
最も大きな理由は何でしょうか？

　　A子供（15歳未満）がふえるから。
　　B大人（15歳から74歳）がふえるから。
　　C高齢者（75歳以上）がふえるから。〔答えB〕
質問 7 　自然災害で毎年なくなる人の数は、過去100

年でどう変化したでしょうか？
　　A 2倍以上になった。
　　Bあまり変わっていない。
　　C半分以下になった。　　　　　　　〔答えC〕
質問 8　現在、世界には約70億人の人が住んでいます。

下の図では人の印が10億人です。世界の人口分
布を表しているのはどれでしょうか？

　　A　　　　　　　　B　　　　　　C

〔答えA〕
質問 9　世界中の 1歳児の中で、何らかの病気に対し

て予防接種を受けている子供は、どのくらいい
るでしょうか？

　　A20%　B50%　C80%　　　　　　 〔答えC〕
質問10　世界中の30歳男性は、平均10年間の学校教育

を受けています。同じ年の女性は何年間学校教
育を受けているでしょうか？

　　A 9年　B 6年　C 3年　　　　　　〔答えC〕

・松島ＲＣより　創立50周年記念式典の案内が届く
日　時　 5月21日㈰　15：00～
会　場　ホテル松島大観荘
登録料　10,000円

・柴田ＲＣより　創立60周年記念式典の案内が届く
日　時　 5月27日㈯　15：00～
会　場　ホテル原田ｉｎさくら
登録料　10,000円

・登米市環境市民会議より
　　2023春のクリーンアップ湖沼群の開催について
　　日　時　 3月21日㈫　 8：30～10：00
　　会　場　長沼フートピア公園駐車場集合
・東北風土マラソン2023開催に係わる後援について
　　日　時　 5月21日㈰　 8：00～15：00
　　会　場　長沼フートピア公園
・ガバナー事務所より　ガバナー月信 3月号が届く
・伊丹有明ＲＣより　会報が届く
・ロータリー誌（英語版）が届く
・ 3月のロータリーレート　 1ドル＝136円
・理事会を例会終了後開催

及川昭宏会員　髙田次雄会員　伊藤秀雄会員
及川富男会員　秋山健会員

◎米山奨学生　印海兵さんのあいさつ
　時間の経つのはほんとうに早いもので、あっという
間に 2年が過ぎました。初めて登米市を訪れた時登米
市役所の前で佐々木源悦カウンセラーにお迎えいただ
きほんとうに感謝します。毎回の例会では皆様のお陰
で多くの貴重な体験をしました。他の方々のスピーチ
を聞くことはもちろん私もこの場で 2回のスピーチを
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・本日の出席率　95.7％

・及川昭宏会長　急な卓話をお願いして申し訳ありま
せんでした。本日はよろしくお願いします。

・伊藤秀雄会員　おかげ様で66歳になります。宜しく
お願いします。

・高橋利光会員　急にスピーチをすることになりまし
た。よろしくお願いします。

・飯塚仁哉会員　博学多識な高橋利光会員は、アウト
スポーツが盛んですので、それらのお話を聞きた
いですね。

・佐藤幸一会員　高橋利光会員のスピーチを楽しみに
しております。3月誕生の会員の方々おめでとう
ございます。

・江川元徳会員　“春”近くになって来ました。でも
まだ寒い。皆様健康に気をつけて下さい。世界平
和も早く来るように。

・八谷郁夫会員　高橋利光会員スピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　川崎大師ＲＣ50周年に参加された
皆様、大変お疲れ様でした。本日、高橋利光会員
のスピーチにご期待します。

・菅原文之会員　あらゆる方面で御活躍の高橋利光会
員、中味のある卓話が拝聴出来ることを楽しみに。
いつも自宅の解放に感謝しています。

・遠藤光則会員　大変にすばらしい「川崎大師ＲＣ50
周年」翌日の観光も最高でした。

・佐々木源悦会員　米山奨学生印海兵さん、最後の例
会出席です。 2年間ご苦労様でした。

・菅原慶一会員　高橋利光会員の話、大いに期待です。
・山田正会員　高橋利光会員のスピーチに期待します。
・小野寺伸浩会員　春です、来月は 4月。冬はもう終

わり、早く暖かくなって欲しいです。席替え準備
中です。

・冨士原裕子会員　今月誕生日の方おめでとうござい
ます。高橋利光会員の卓話、何が出るか楽しみ！

・及川富男会員　高橋利光会員のスピーチに期待して。
・伊藤幸子会員　 3月お誕生日の皆様おめでとうござ
います。本日のスピーチ高橋利光会員楽しみです。
先日、川崎大師ＲＣ式典に参加しました。多大な
おもてなしをしていただきました。お世話になり
ました皆様ありがとうございました。都会の空気
良かったです。天気最高でした。

・二階堂恭子会員　川崎大師ＲＣ創立50周年記念式典
に参加、すごいおもてなしに感動しました。横浜
のマリーンルージュ号ディナークルーズすごくス
テキ、おいしいディナーありがとう御座居ました。

・佐々木崇会員以下　高橋利光会員のスピーチに期待。
佐藤敬喜会員　佐竹孝行会員　猪股育夫会員
岩渕正彦会員　布施孝尚会員　岩渕栄市会員
村上正弘会員　阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　このところ暖かい日が続いております。花粉の飛散
もかなり盛大なようです。花粉症の方はしっかりと対
策をお願い致します。
　さて、先週末は姉妹クラブである川崎大師ロータ
リークラブの創立50周年記念式典に15名の方々と参加
してまいりました。心のこもった素晴らしい歓待を受
けてまいりました。同時に太田陽平会長ノミニーと佐
沼クラブの周年事業の企画など早目に始めないといけ
ないと話し合いながら帰ってまいりました。
　本日の青少年奉仕委員会のフォーラムは、大畑好司
委員長が仕事で欠席ですので急遽高橋利光Ｐ・Ｐに卓話
をお願い致しました。たっぷり時間がほしいと言うこ
とです。素晴らしい卓話にご期待申し上げます。

会長要件 及川昭宏会長

今週のスピーチ

幹事報告 布施孝尚会計

誕 生 祝 （ 3月に誕生日を迎えられる会員）本日の出席率

ニコニコボックス

3月に誕生日を迎えられる会員3月に誕生日を迎えられる会員

最後の例会であいさつする印海兵さん最後の例会であいさつする印海兵さん
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質問11　1996年には、トラとジャイアントパンダとク
ロサイはいずれも絶滅危惧種として指定されま
した。この 3つのうち、当時よりも絶滅の危機
に瀕している動物はいくつあるでしょうか？

　　A 2つ　Bひとつ　Cゼロ　　　　　〔答えC〕
質問12　いくらかでも電力が使える人は、世界にどの

くらいいるでしょうか？
　　A20%　B50%　C80%　　　　　 　〔答えC〕
質問13　気候の専門家は、これからの100年で、地球

の平均気温はどうなると考えているでしょうか？
　　A暖かくなる　B変わらない　C寒くなる

〔答えA〕
○正解率（グラフを用いて説明）
　皆様にクイズに挑戦していただきありがとうござい
ました。ファクトフルネスによりますと、正解率は全
ての質問で非常に低く、どんなグループでも非常に低
いです。チンパンジーの正解率は33%（チンパンジー
に分かる筈はありませんが、 3 択ですので33%とす
る）考える人間はチンパンジーより低い。
・チンパンジーより正解率が低い理由として
・アップデートをしないところにあります。いろんな
情報はアップデートされていますが、人はアップデー
トをしていないのです。
　一番の理由は、よりドラマチックなものを選ぶとこ
ろにあります。ほとんどの人は、世界は実際より怖く
て暴力的だと考えやすいと結論づけています。
　原因は、ドラマチックな本能と、ドラマチックすぎる
世界の見方にあると話しています。「世界では戦争、暴
力、自然災害、人災、腐敗が絶えず、どんどん物騒に
なっている。金持ちはより一層金持ちになり、貧困は増
え続ける一方だ。何もしなければ天然資源ももうすぐ尽
きてしまう」こういう風に考えがちですよと発信してお
ります。ドラマチックすぎる世界の見方を変えるのは、
人間の本質的なものがあり非常に難しいと言うことです。
○所得による 4つのグループ分け
レベル 1　 1日 1ドル　世界におよそ10億人
5人の子供（子だくさん）、バケツで水くみ、裸足、
土間、泥交じりの粥
レベル 2　 1日 4ドル　世界におよそ30億人
　鶏卵、自転車、サンダル、マットレス、ストーブ

レベル 3　 1日16ドル　世界におよそ20億人
　仕事の掛け持ち、水道、電気、バイク、冷蔵庫
レベル 4　 1日32ドル　世界におよそ10億人
　裕福な暮らし、外食、温水給湯器、車
　世界で最も過酷な国は、アフガニスタン、南スーダ
ン、ソマリア、中央アフリカです。極度の貧困に暮らす
人たちにとって、 1日 3 ドルの違いが人生を左右しま
す。しかしほとんど人が想像するほど低所得国の暮ら
しは苦しくないし、人口も多くない。大半の人がみじ
めで困窮した生活を送っているというのは、幻である。
○事実に基づく区世界の見方（現実はどうなっている
か）時を重ねるごとに少しずつ世界は良くなっている。
課題は山積みであるが人類が大いなる進歩を遂げたこ
とは間違いない。メディアからの情報は常に多く流れ
ている。間違った思い込みをやめ、事実に基づく見方
をすることが重要である。
○ファクトフルネスを実践するための大まかなルール
1．分断本能を抑えるためには
　　大半の人がどこにいるかを探そう
2．ネガティブ本能を抑えるためには
　　悪いニュースの方が広まりやすいと覚えておこう
3．直線本能を抑えるためには
　　直線もいつかは曲がることを知ろう
4．恐怖本能を抑えるためには
　　リスクを計算しよう
5．過大視本能を抑えるためには
　　数字を比較しよう
6．パターン化本能を抑えるためには
　　分類を疑おう
7．宿命本能を抑えるためには
ゆっくりとした変化でも変化していることを心に
留めよう

8．単純化本能を抑えるためには
ひとつの知識がすべてに応用できないことを覚え
ておこう

9．犯人捜し本能を抑えるためには
　　誰かを責めても問題は解決しないと肝に銘じよう
10．焦り本能を抑えるためには
　　小さな一歩を重ねよう
－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

●２月臨時理事会議事録（２月16日㈭）●●２月臨時理事会議事録（２月16日㈭）●

●３月の定例理事会議事録（３月２日㈭）●●３月の定例理事会議事録（３月２日㈭）●

◦議事内容
⑴ＲＩ2520地区からトルコ地震への義援金依頼の件
　上記の件について会員 1名につき1,000円の依頼がありましたが、当クラブとしては2,000円で義援金の拠出
を行うことを決定した。

◦議事内容
⑴川崎大師・余目両ＲＣとの親睦会開催について
　姉妹クラブ委員会より上程があり、それを承認した。主管は姉妹クラブ委員会。概要は下記の通り。
　　日時　 5月13日㈯ 予定　　会費制　 2万円～　　人数　50名程度　　※例会扱いにはしない。
⑵川崎大師ＲＣ周年事業に対する寄付行為について
　川崎大師ＲＣ50周年事業の表記看板への協力依頼があったので承認した。金額は10万円とする。
⑶仙台北ＲＣ65周年記念例会への参加について
　　 4／12㈬に開催される前述の例会について、希望者を募り参加することを検討する。
⑷東北フードマラソン2023への名義協賛について
　　名義協賛を承認した。
⑸ 4／ 6㈭の例会について
　講演者をお呼びし「健康フォーラム」を開催することを承認する。
　　講演者：公立大学法人宮城大学　看護学群　准教援　小野寺悦子氏
⑹入会推薦者 1名を確認し承認した。
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